

学校だより No. 8

犀川

～感動する心 つなげる心 やり抜く心～

令和7年12月12日
校長 堀金 猛
安曇野市立明科中学校

外部講師を招いてダンスを学ぶ合同授業

11月14日から3回、体育の授業の一環として、プロのダンス講師である「長野県ストリートダンス普及協会」のちびゆりさん、Azsaさん、CHOPPA→さんの3名の先生をお招きし、明北、明南の小学生と中学生の合同でダンス特別授業を開催しました。ダンスは、体を動かす楽しさだけでなく、表現力やリズム感、そして仲間との協調性を育む活動です。普段の体育では触れることの少ない体使いに、学年を超えて一緒に挑戦しました。先生の明るく情熱的な指導のもと、小学生も中学生も最



初は緊張気味でしたが、体を動かしていくうちに心もリラックスして、動きや表情が良くなっていました。

授業を重ねるうちに、リズムに合わせてステップが踏めたり、体の動きも大きくなったりして、やり始めのときは苦手そうにしていた生徒からも、前向きにダンスに向かう姿勢が見られました。

交代

11月20日に令和8年度の生徒会会長と副会長を決める選挙が行われました。明科中学校を今よりもっとよい学校にという願いのもと、誰がそのためのリーダーとして相応しいのかを真剣に考えました。立候補した側と選ぶ側が、これからの中学校のことを真剣に語り、聞き、そして、一票を投じました。



生徒会は12月18日の生徒総会で3年生から2年生にバトンタッチです。自主自立の精神が次代へと受け継がれていきます。



を迎える

11月21日に明北小と明南小の6年生と保護者に向けて中学についての説明会が行われ、4月から入学してくる6年生へ向けて、中学1年生の生徒たちが中学校での勉強や行事などのことについて4つの小グループを作って伝えました。

ICTを上手に活かして分かりやすく伝えたり、クイズや歌の披露などで興味や関心を持たせたりと相手の立場になって考えて伝える1年生。彼ら

の姿は、新入生にとって「自分たちも、1年後にはこんな中学生になれるんだ」という希望になったことでしょう。新入生の皆さんを温かく迎え入れようとする1年生の心遣いと、その堂々とした姿に、この1年間の中学校生活での学びが感じられました。



〈これから的主要な予定〉

12月

- | | | |
|----|---|---------------|
| 15 | 月 | 学びの時間③・学年費振替日 |
| 16 | 火 | 学びの時間④ |
| 18 | 木 | 生徒総会・引継ぎ会 |
| 19 | 金 | アルプス校外学習 |
| 25 | 木 | 学年費再振替日 |
| 26 | 金 | 2学期終業式 |

1月

- | | | |
|----|---|------------------|
| 8 | 木 | 3学期始業式 |
| 9 | 金 | 3年総合テスト⑤・1、2年CRT |
| 13 | 火 | 生徒集会・生徒会⑯ |
| 15 | 木 | 学年費振替日 |
| 16 | 金 | PTA理事会④ |

文責：教頭 志水宏靖